
高校生と議員とかたろう会 とりまとめ 

 

10 月 23 日（月） 嬉野高校 塩田校舎（１５名） 

11 月 16 日（木）      嬉野校舎（８名）  

 

１．観光について 

・嬉野へ観光に来てほしい年齢層をしぼり、若い人を呼び込むため、大型ショッピングセン 

ターや映画館、サウナなどあれば、若者の定住も望まれるのではないか。 

・新幹線の利用客は多いように感じるが、駅周辺が寂しい。 

・観光客メインではなく、地元の人が良いと思って SNS 等で発信できる施設等があれば、

観光客が増えるのではないか。 

・嬉野でしか買えないものをおいてほしい。 

・嬉野は大人の街だと思っている。子どもの遊べる場所（プール）や武雄図書館のような勉

強する場所があったらいい。 

 

２．日頃の暮らしや遊びについて 

・中学までは嬉野で遊んでいたが、今は武雄や鹿島に自転車で行く。佐賀に行くこともある。 

・自転車で通学しているが、轟方面は暗いので、防犯灯をつけてほしい。 

・通学路である塩田川沿いの道路の舗装が傷んでいる所がある。 

・通学路に美野の道路を自転車で通るが車が多い。 

・バスの運行本数が少なく、頻度を朝夕の時間帯だけでも増やしてほしい。 

・手軽に移動できるような交通網の整備を行ってほしい。 

・ほっともっとから下宿保育園に上がる道が暗く、大草野は全体的に暗い。 

・嬉野市内の巡回バスがあったらいい。 

・家の裏はすぐ山で大雨の時は不安であるが、避難意識はない。 

・嬉野の商店街の道路がデコボコなのできれいにしてほしい。 

 


